

**Die Anni-Berger-Stiftung
informiert**



**Blumenschmuckwettbewerb
Bad Langensalza 2025 –
Machen Sie mit und zeigen Sie
Kreativität!**

Bad Langensalza erblüht jedes Jahr aufs Neue – dank der vielen engagierten Teilnehmerinnen und Teilnehmer unseres Blumenschmuckwettbewerbs! Die vergangenen Jahre haben gezeigt, welch beeindruckende Kunstwerke mit Blumen, Pflanzen und liebevoller Gestaltung entstehen können. Nun ist es wieder so weit: Der Wettbewerb geht in die nächste Runde!

Zeigen Sie Ihr grünes Talent, verschönern Fenster, Balkone, Gärten oder öffentliche Flächen und tragen Sie mit dazu bei, dass Bad Langensalza in voller Pracht erstrahlt. Egal, ob eine farbenfrohe Blumeninsel, die mit kreativen Arrangements bezaubert, erschaffen wird oder die Stadt durch Ihr persönliches Gartenkunstwerk bereichert wird – jede Teilnahme macht einen Unterschied! Unterstützen Sie unsere liebens- und lebenswerte Stadt.

Die Frauen-Gymnastik-Gruppe des SV Empor e.V. hat wieder den Auftakt gemacht. Der historische Rathausbrunnen wurde zu den Osterfeiertagen wunderschön gestaltet.

Mitmachen lohnt sich! Neben dem Stolz, Teil dieser schönen Tradition zu sein, erwarten die besten Gestaltungen großartige Preise und die verdiente Anerkennung. Zudem wird eine „Dankeschön Veranstaltung“ stattfinden, bei der die schönsten Beiträge prämiert und gefeiert werden.

In diesem Jahr unterstützen auch die **Dorfkümmere**r der Ortsteile aktiv die Auswertung der Beiträge und tragen mit ihrem Engagement dazu bei, dass der Wettbewerb noch besser bewertet werden kann.

Außerdem wollen wir erneut **Rosenpaten** berufen! Nachdem im vergangenen Jahr erstmalig engagierte Helfer geehrt wurden, die sich um die Pflege der öffentlichen Rosenanlagen kümmern, soll diese wertvolle Initiative auch in diesem Jahr fortgesetzt werden. Wer Freude daran hat, die Schönheit unserer Stadt mitzugestalten und sich aktiv einzubringen, kann Teil dieser wunderbaren Gemeinschaft werden.

Jetzt anmelden und mitmachen! Ihre Teilnahme können Sie unter der E-Mail-Adresse **vorstand@anni-berger-stiftung.de** bis zum 15.09.2025 anmelden.

Auch werden entsprechende Anmeldeflyer in den nächsten Tagen öffentlich verfügbar sein. Diese können in der Stadtverwaltung, bei Frau Sommer abgegeben werden. Eine Begehung und Einordnung der angegebenen Fläche oder Objekte wird vorgenommen.

Bitte beachten Sie, dass das zu bewertende Objekt **öffentlich einsehbar** sein muss.

Lassen Sie uns gemeinsam Bad Langensalza in eine blühende Stadt verwandeln. Wir freuen uns auf Ihre Ideen und Kreationen!

Marie-Luise Steube
Vors. d. Vorstandes